

Le leader des FARC-AP ordonne la suspension de la formation militaire des forces de la guérilla.



Bogota, 1 octobre, (RHC-Telesur).-Le principal leader des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie, Armée du peuple, FARC-AP, Timoleón Jiménez, a ordonné aux structures de la guérilla de suspendre les cours de formation militaire et de s'occuper de la formation politique et culturelle des guérilleros.

Sur son compte Twitter, le commandant des FARC-AP a donné des détails sur cette décision qui s'inscrit dans les efforts consentis pour diminuer l'intensité du conflit et avancer dans le processus de paix.

Par ailleurs, dans une interview accordée à Telesur, le leader des FARC-AP a exprimé son optimisme sur les négociations qui se tiennent à la Havane avec le gouvernement.

Le 23 septembre dernier, Timoleón Jiménez et le président colombien, Juan Manuel Santos, ont eu une rencontre historique dans la capitale cubaine, lors de laquelle ils ont fixé un délai de 6 mois pour signer un accord de paix définitif et mettre fin à la guerre en Colombie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/71105-le-leader-des-farc-ap-ordonne-la-suspension-de-la-formation-militaire-des-forces-de-la-guerilla>



Radio Habana Cuba